

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



「視点を変えてみる」

大学時代に「朝、エレベーターを待つ時間に対し多くの人が不満に思っている。解決策を考えなさい。」という課題が出されたことがありました。

私を含め多くの学生が、「エレベーターを増やす」「階段を設置する」など「新たに設備を増やし、待つ時間をなくす」解決策を考えました。しかし、ある友達は、「待つ時間を有意義な時間にすれば不満を持つ人は少なくなる」と考え、「エレベーターの前に鏡を設置して、待っている間に身だしなみを整える」「テレビを設置して待っている間に朝のニュース等を視聴する」といった意見を出しました。

視点を変えることで新たな考えが生まれることに気づかされた一面でした。

以前、子どもたちに自分の良いところを聞いた時に、「ない」「悪いところなら言える」といった返答があり、良いセルフイメージを持つことの難しさを感じたことがあります。

した。しかし、実際の子ども達はいずれも良いところをたくさん持っています。子どもたちが「悪いところ」と思っているところも、視点を変えれば、

【飽きっぽい】→【好奇心旺盛】

【きつい】→【はっきりと言う】

【緊張する】→【思慮深い】

のように、よいイメージに変えることができます。

私たちは、自分に悪いセルフイメージを持ってしまったり、うまくいかないことに落胆しセルフイメージを下げたりすることがあります。しかし、様々な角度から物事を見たり考えたりすることで、自分の心を落ち着かせたり、整理したりすることが出来ます。そして、自信を持つことや心に余裕をつくることにもつながってきます。

急速に変化する社会を生きていく子ども達にこそ、「視点を変えてみる」ことを大切にしてほしいと思います。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

南小学校 岡野 昇真

のびのびひろば

12月 お飾り作り



難しい所も手伝ってもらって作ったよ!

真剣! かるたで勝負!



1月 うどん作り・昔遊び



みてみてー! こんなになが〜い!

(香南保育園)

おじいちゃん・おばあちゃん 1年間ありがとう!

香南保育園では、1年を通して年長児が中心となり香南友愛クラブの皆さんと交流をさせていただいています。いつも優しい笑顔で温かく見守って下さるおじいちゃん、おばあちゃんとの交流を毎回楽しみにしながら、今年度も様々な体験活動ができました。いろいろなお話をしたり、知恵を教わったりと、子ども達は地域の中でのびのびと成長する事ができています。これからもよろしくお願いします。

6月 芋づる植え



芋づるを植えた後は一緒に遊んだよ!

7月 カレークッキング・散歩

手をつないで園の周辺をお散歩♪



収穫したさつま芋で、一緒に芋ギョウザとスイートポテトを作ったよ。



おじいちゃん達が、前日から用意してくださった生地で手打ちうどん作り!

よいしょ!よいしょ! ひっこめられないぞ!

10月 さつま芋クッキング・ふれあい遊び